

Achim-Baden



## Training für den Ernstfall

Von Felix Weiper - 04.02.2015 - 0 Kommentare

**Feueralarm am Dienstagabend in Baden: Es war allerdings nur eine Übung, zu der die Kameraden gerufen wurden. Geplant war, dass die Badener Wehr mit zwei Löschfahrzeugen sowie die Achimer Ortswehr mit ihrer Drehleiter ausrücken sollten. Obwohl es kein Ernstfall war, wurden die rund 30 Feuerwehrleute richtig gefordert. Der Einsatz führte sie zu einem Haus in der Verdener Straße, das die Firma I.D.-Bau demnächst dort abreißen wird. Deshalb hatte es die Firma der Wehr für Trainingszwecke zur Verfügung gestellt. Nach dem Abriss werde im vorderen Grundstücksbereich ein Ortsbild prägendes Gebäude mit sieben Wohnungen und einem Büro entstehen, teilte I.D.-Bau mit. Wie der Achimer Stadtbrandmeister Olaf Dykau sagte, sind unangekündigte Übungen unter möglichst realistischen Bedingungen ein wichtiger Teil der Ausbildung. „Die Kameraden sollen Ausbildungsinhalte unter Stress vertiefen.“ Mindestens einmal im Jahr rücke jede Ortswehr zu solchen Trainings aus. Dabei sei die Wehr auf die Kooperation von Firmen oder anderen Immobilieneigentümern angewiesen. Dykau versicherte, dass die Feuerwehren in Achim auf einem „Top-Ausbildungsniveau“ seien. Auch die Ausrüstung der Einsatzkräfte sei auf einem „sehr guten Stand“.**



Nur eine Simulation: Mit einer Drehleiter spielten die Feuerwehrleute die Rettung aus dem ersten Stock durch. (Focke Strangmann)

### Ein Artikel von



Felix Weiper

[E-Mail schreiben »](#)[Alle Artikel lesen »](#)

Ressort Lokales Achimer Kurier

### Mein Verden



### Ihr Portal für Verden



Felix Weiper

[E-Mail schreiben »](#)[Alle Artikel lesen »](#)

Herzlich willkommen in Ihrem Portal für die Stadt und den Landkreis Verden. In diesem Portal informieren wir Sie über wichtige Nachrichten und Veranstaltungen aus Ihrer Region.

Anzeige

Ligatus

**Nur kurz, nur bei Yello:**

Mehr erfahren

**Sparen Sie bis zu 40 %**

Mehr erfahren

**Feste Zinsen mit Erdöl!**